
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass die Verwaltung entsprechend 
den Beratungen im Haupt- und Finanzausschuss den Ergänzungsantrag der Ratsfraktion Bündnis 
90/Die Grünen der Kevag und allen Ratsfraktionen zur Kenntnis gegeben habe. 
Zusätzlich sei den Fraktionen noch die dazu gehörige Stellungnahme zugeleitet worden.  
 
Rm Diehl (CDU) teilt mit, dass ihm seit dem 09.11.2011 ein aktualisierter Linienübersichtsplan 
der Kevag vorliege, auf dem erstmals die „Untere Rampe“ richtig eingezeichnet sei. Man könne 
nun erkennen, dass eine andere Schleife gefahren werde als bisher. 
Er sei der Kevag für das kurzfristige Reagieren sehr dankbar und bittet dies zu den Unterlagen zu 
nehmen. Damit sei man endlich das Thema „Untere Rampe“ als eine Zufahrtsstraße für die 
Kevag los.  
 
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90/Die Grünen) trägt, da die Integrierung der Seilbahn in den ÖPNV 
angesprochen worden sei, vor, dass dies Bestandteil des Klimaschutzkonzeptes sei. Dort sei klar 
enthalten, dass ein Gutachten zur Integration der Seilbahn nach der BUGA und der 
Personenfähren in die ÖPNV Struktur erstellt werden sollte. Dies seien Dinge, die natürlich 
später in den Nahverkehrsplan einfließen sollten. 
 


